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COMPTE-RENDU CONSEIL DE 

QUARTIER CENTRE-VILLE du 4 

février 2025 

ORDRE DU JOUR 

- Choix des polos 

- Organisation soirée karaoké 

- Conférence histoire de Saint-Avertin 

- Huîtres et planches apéritives 

- Participation au budget participatif (2 projets) 

- Questions diverses 

Thème sécurité 

- Remercier Charlotte pour fiche élagage close rue des Gougets 

- L’escalier descendant de la salle des fêtes à la rue de Grandmont n'est pas éclairé. 

=> fiche planifiée  

+ Les marches de l’escalier sont hors normes et potentiellement dangereuses. 

- L’étroitesse de la piste cyclable de Beaugaillard et la fin/début de cette piste cyclable 

en bas de la côte de Beaugaillard à l’intersection de la rue de Rochepinard. 

- Quid du déploiement du plan mobilité Tours Agglo Veloval ? 

=> Monsieur le maire n’aime pas les gens qui ont de l’équilibre  

- Emplacement vélo pour salle des fêtes (haut et bas) 

- Emplacement vélo centre-ville à la place de parking côté feu rouge 

Thème aménagement 

Point sur les 2 projets architectes de la halle : mise en ligne le 6 février au plus tard jusqu’au 

23 février pour la consultation en ligne 

Thème vie de quartier 

▪ Choix des polos :  

Qui s’en occupe ?  

- demande de devis 

- couleur choisie 

- essai possible d’échantillons pour les tailles ? 

=> Éric et Catherine font les devis 

▪ Organisation Karaoke : (Commission Les Catherine, Eric et Pauline) 

Peut–être prévoir une réunion spécifique avec la commission karaoké  

Objectif : déterminer une date liée à la disponibilité de la salle des fêtes un après-midi de we 

pour permettre aux familles de venir => faire une demande - Gratuité salle des fêtes ou pas  
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Ouvert à tous ou pas ? 

Matériel : besoin de l’écran, sono et micro 

Voir pour la Sacem - Évènement musical public 

Thème : décennie ou style de musique (rock disco….) => créer une playlist, proposer de 

venir déguiser dans le thème - chansons pour enfants  

Inscription : demander une inscription préalable pour estimer le nombre de personnes, leur 

transmettre fichier excel pour s’inscrire sur les chansons voulues 

ATTENTION : écueil à éviter, mieux gérer la com, donc s’y prendre à l’avance ++ 

Proposition d’affiche à peaufiner (cf illustration) à placarder sur panneaux affichage officiel + 

sous abri bus école Léon Brulon, commerçants, FB etc 

Pour la buvette/restauration : pourquoi pas mettre les bénéfices à un asso (sep en vie?) 

comme ça entrée gratuite mais possibilité de goûter genre 1€ la part ou 2€ la crêpe 

(crêpes/part de gâteaux/boissons) qui serait motivé pour faire un petit peu? 

=> le groupe gère et revient avec une date, les devis et les gestions de la buvette 

Il va demander à Phiphi  

 

 

 

 

 

▪ Conférence histoire de Saint-Avertin 

Qui s’en occupe ? => Pauline, un vendredi soir 

M. Ramette ok pour présenter une conférence, choisir un thème, possibilité de faire un sujet 

sur l'église de St avertin, ou sujet sur 80 ans de la victoire de 45, ou autre. 

choisir un thème - prévoir 45 mn 

▪ Huîtres et planches apéritives (Commission Eric, Laurent et Jeff) 

Où : La future Halle ou le parking de Cath ? 

quand : fin d’année 2025, qui fournit ? , budget ?  

▪ Participation au budget participatif (2 projets) 

Créer des commissions pour chiffrer les projets 

● Promenade photo (Bruno, Laurent et Michèle) 

● Itinéraires vélos (Fabrice, Nicolas)  
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Questions diverses 

- A la suite de la plénière et aux exposés de nos chers homologues : quartiers très 

actifs plein d'idées pour les faire vivre. À retenir qu'il faudrait faire des rdv récurrents 

chaque année pour “fidéliser” et dynamiser le centre-ville comme à Château fraisier 

avec leur repas de l’amitié rdv annuel. Ce pourrait être les conférences ou bien les 

karaoké ou encore des dégustations… 

- Toujours dans l'inspiration d'autres quartiers, pour améliorer la communication et 

visibilité de nos actions pour l'année. Anticiper plus sur les dates pour distribuer un 

flyer de bonne année avec les rdv prévus par le cdq 

- Certains quartiers ont publié l'animation du trimestre dans le bulletin municipal d’où 

l'intérêt de prévoir les dates longtemps avant la manifestation. 

- SEPenVie à l’appui de sketche sur le thème bien vivre ensemble peu important les 

différences ; tourné par les tontons filmeurs sur initiative SEPenVie incluant nos 

commerçants centre-ville Pascal du FAISAN a accepté qu’un des sketches se fasse 

dans son établissement, mais pas que : le PROXI de Grandchamp a accepté aussi ; 

j’ai besoin d’un coiffeur qui accepterait que le tournage se fasse dans ses locaux 

accessible mobilité off course 

 

Prochaine réunion le mardi 20/03 à 20h 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


